

Duisburg / Wuppertal

GES für Finanzen

[20.04.2012] Die Städte Duisburg und Wuppertal setzen künftig verschiedene Finanzmodule der GES Kommunalen Anwendungen der Firma GES Systemhaus ein.

Im Bereich Gewerbesteuer hat die Stadt Duisburg das Projekt zur Einführung des Fachverfahrens GES Kommunale Anwendungen Finanzen erfolgreich abgeschlossen. Die Lösung wurde vollständig in SAP ERP und das SAP Kassen- und Einnahme-Management SAP PSCD integriert. Des Weiteren sind in der Stadt Wuppertal künftig die GES-KA-Finanzmodule Grundbesitzabgaben und Hundesteuer im Einsatz, so der Software-Anbieter GES Systemhaus. Zeitgleich wurde die Migration der Verfahren GES KA Finanzen Gewerbesteuer und übrige wiederkehrende Einnahmen auf SAP ERP und SAP PSCD durchgeführt.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Duisburg, Wuppertal